



Donnerstag, 20.02.2020

Liebe Eltern unserer Schülerinnen und Schüler,

in drei Klassen ist ein Fall von Kopfläusen aufgetreten. Bitte lesen Sie beigefügte Information sorgfältig durch und kontrollieren Sie in den nächsten Tagen regelmäßig die Köpfe Ihrer Kinder.

Die betroffenen Klassen erhalten die Information auch in Kopie und müssen eine Rückmeldung abgeben. Alle übrigen Klassen werden hiermit vorsichtshalber informiert und müssen keine Rückmeldung abgeben.

Mit freundlichen Grüßen und den besten Wünschen für tolle Karnevalstage!

Cornelia Steppuhn
Rektorin